

Gute
Erfahrungen
in Seminaren
verallgemeinert

des Friedens. Dabei sollen, ausgehend von der Forschung und Entwicklung, die Ingenieure, Konstrukteure und Techniker durch die Entwicklung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit in den Wettbewerb einbezogen werden.

Um die Qualität der Mitgliederversammlungen in der APO Forschung und Entwicklung zu erhöhen, wollen wir die politisch-ideologische Hilfe auf die Klärung des Zusammenhangs zwischen dem notwendigen Tempo in der Entwicklung von elektronischen Datenverarbeitungsmaschinen entsprechend den Erfordernissen der technischen Revolution und der Verwirklichung der nationalen Mission der DDR konzentrieren.

Als wirksam erweist sich dabei immer wieder das persönliche Gespräch am Arbeitsplatz, die Unterstützung bei den Leitungssitzungen zur Vorbereitung der Mitgliederversammlungen und des Parteilehrjahres sowie das Auftreten von leitenden Funktionären des Bezirkes und des Betriebes.

Natürlich gibt es in unserem Bezirk nicht nur das Büromaschinen werk Sömmerda. In ähnlicher Weise verstärkt die Bezirksleitung in der Wahlvorbereitung auf der Grundlage exakter Konzeptionen des Sekretariats ihre Hilfe auch gegenüber solchen Z-Betrieben, wie dem VEB Chemie-Anlagenbau Erfurt-Rudisleben, dem VEB Weimar-Werk, dem VEB Getriebe-werk Gotha, dem VEB Funkwerk Erfurt, die, weil sie von enormer Bedeutung für die Meisterung der technischen Revolution in wichtigen Industriezweigen im Maßstab der Republik sind, als Schwerpunkte der politischen Arbeit festgelegt wurden.

Die Erfahrungen in den fortgeschrittensten Betrieben, wie zum Beispiel die der Parteiorganisation im VEB Pressen- und Scherenbau Erfurt, bei der Entwicklung der Arbeit in den sozialistischen Brigaden und Arbeitsgemeinschaften werden durch Seminare mit den Parteisekretären und durch Herausgabe eines Traktates verallgemeinert. Ähnliche Festlegungen gibt es auch, um Parteiorganisationen landwirtschaftlicher Produktionsgenossenschaften und Kreisleitungen größere Hilfe zu gewähren. Im Mittelpunkt der Hilfe steht auch hier die Übermittlung der besten Methoden und Erfahrungen der politisch-ideologischen Arbeit der fortgeschrittensten Parteiorganisationen.

Das Sekretariat der Bezirksleitung hat zum Beispiel an Ort und Stelle die Erfahrungen der Parteiorganisationen im Bereich der LPG Berstedt, Vippachedelhausen, Hottelstädt, Stedten über die sozialistischen Kooperationsbeziehungen und beim Übergang zu industriemäßigen Produktionsmethoden mit den 1. Sekretären aller Kreisleitungen und den Sekretären der direkt unterstellten Grundorganisationen ausgewertet.

Die Bezirksleitung lenkt die Parteiorganisationen der Landwirtschaft darauf, die Grundsätze des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft schrittweise und systematisch durchzusetzen, die vorhandenen Möglichkeiten für die Steigerung der Hektarerträge, besonders bei Hackfrüchten, den Futterkulturen und auf dem natürlichen Grünland voll auszunutzen mit dem Ziel, eine stabile Futterbasis für eine hohe tierische und Milchproduktion zu schaffen. Auf dieser Grundlage sollen die rasche Erhöhung der Kuhbestände und die Überbietung der Brutto- und Marktproduktion sowie eine hohe Hektarleistung gesichert werden. Besonders jetzt richtet die Bezirksleitung ihre Aufmerksamkeit auf die verlustlose Einbringung der Ernte unter den erschwerten Bedingungen des ungünstigen Wetters sowie auf die Steigerung der Zuwachs- und Akkumulationsrate, um damit günstige Voraussetzungen für die landwirtschaftliche Produktion 1966 zu schaffen.

So bemühen wir uns, vom Beginn der Wahlbewegung an die Parteiorganisa-
tionen und Leitungen darauf zu lenken, daß die beste Wahlvorbereitung
in der Erfüllung und Übererfüllung der Aufgaben des Volkswirtschafts-
planes, in hohen Leistungen im Kampf um wissenschaftlich-technisches